

Rückblick auf das Jahr 2022 in der Kita „Sonnenschein“



Liebe Eltern,

wir möchten auf ein ereignisreiches Jahr zurückblicken, das uns zwar vor viele Herausforderungen gestellt hat... Betreuungseinschränkungen im Kitaalltag und Personalausfälle waren besonders für Sie als Eltern eine enorme Belastung. Trotzdem bemüht sich unser Team stets darum, Ihren Kindern mit spannenden Projekten und Veranstaltungen neue Erfahrungen zu bieten. In der Kita gibt es jeden Tag etwas dazu zu lernen.

Unser erster Programmpunkt im Jahr 2022 war das Faschingsfest. Die sieben Zwerge suchten ihr Schneewittchen, Piraten eroberten Prinzessinnen und Feuerwehrmänner löschten statt Feuer ihren Durst. Unsere Frühlingswoche danach wurde bunt gestaltet. Wir haben Blumen gesät, ein Gewächshaus gebaut und natürlich gab es auch jegliche Bastelangebote rund um das Thema Frühling.

Im April besuchte uns wieder der Osterhase und versteckte für alle Kinder eine Kleinigkeit. Unser Motto zum Kindertag war dieses Mal „Indianer“. An diesem Tag wirbelten viele kleine Indianer und Squaws in unserer Einrichtung umher. Gleichzeitig fand im Juni das Zirkusprojekt in der Kita Brehna statt. Hier fanden sich viele Talente unter unseren Kindern. Von Seiltänzern bis hin zu lustigen Clowns. Die Kinder hatten eine Menge Spaß.

Es folgte im Juli das Abschlussfest der Vorschulkinder. Alle haben den Nachmittag genossen und das Highlight war natürlich die Übernachtung in der Kita.

Im September fand unser alljährliches Sportfest statt. Alle Kinder, ob groß oder klein, konnten sich so richtig auspowern. Den Oma-Opa-Tag veranstalteten wir im Oktober. Die Großeltern erwartete ein kleines Programm. Anschließend konnten sie mit ihren Enkelkindern spielen und den Tag verbringen. In der Herbstfestwoche beschäftigten wir uns mit allem was zum Herbst gehört. Es gab Spiele, Kürbissuppe wurde gekocht und natürlich gesungen. Abgerundet wurde die Woche mit dem Laternenumzug.

Ende November eröffneten unsere Kinder den Ramsiner Weihnachtsmarkt mit einem kleinen Programm. An alle Helfer nochmal ein großes Dankeschön. Der Nikolaus kam am 6. Dezember und legte allen Kindern Naschereien in die Schuhe. Tja, und das Weihnachtsfest? Leider konnte unser Weihnachtsfest nur im kleinen Kreis gefeiert werden. Die Kutsche drehte mit den Kindern eine große Runde durch den Ort und anschließend kam der Weihnachtsmann. Wir sangen ihm Lieder vor und wurden dafür mit jeder Menge Geschenken belohnt.

Wir bedanken uns bei Ihnen, liebe Eltern, für die Unterstützung im Jahr 2022. Für das neue Jahr haben wir viele tolle Unternehmungen und Projekte geplant, die Sie unserem Jahresplan entnehmen können. Wir freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

Das Team der Kita „Sonnenschein“